



Lo que importa es el resultado, dice Cuba ante “falacias” contra sus médicos

● Washington orquesta campaña mundial, señala el embajador Rodríguez Costa

ACUSA CAMPAÑA FINANCIADA POR EU

Hay “muchas falacias” en dichos contra médicos de mi país: embajador cubano

GEORGINA SALDIERNA

El embajador de Cuba en México, Marcos Rodríguez Costa, señaló ayer que hay muchas falacias en lo que se ha dicho contra los médicos de su país, al destacar que lo importante va a ser el resultado que tengan y el impacto que logren en la salud de los mexicanos.

Tras la llegada de un primer grupo de galenos cubanos a territorio nacional y las críticas al respecto, puntualizó que hay una campaña internacional financiada por el gobierno de Estados Unidos para denigrar la colaboración médica de la isla con temas espurios de que si son esclavos, que si no se les paga, que si no son médicos.

Todo eso está siendo impulsado por la Casa Blanca para desacreditar y desafortunadamente ello ha tenido impacto en algunos lugares, añadió el diplomático durante la primera reunión del Grupo de Amistad México-Cuba de la Cámara de Diputados.

Rodríguez Costa se manifestó satisfecho de que los médicos de su país puedan contribuir a la salud del pueblo de México. No es un tema político, sino de cooperación, subrayó ante los legisladores que se pronunciaron contra el bloqueo económico a la isla.

Recordó que, desde 1963, su gobierno ha enviado brigadas médicas a diversos países. Y desde ese año a la fecha suman casi medio millón

de colaboradores. En la actualidad se tienen 40 mil cooperando en el mundo.

Sobre las críticas que se han hecho por la llegada de los galenos cubanos al país, el diplomático dijo respetar la opinión de todos, pero lo fundamental va a ser el resultado, el impacto en la salud de los mexicanos.

Lo importante no es la discusión, sino la salud del pueblo de México, agregó Marcos Rodríguez, quien resaltó que, en materia de seguridad, no puede haber nada diferente para los profesionistas cubanos que para los mexicanos y toda la población. Puntualizó que es un tema que preocupa al gobierno federal y que atañe a todos.

Por lo demás, el embajador estimó que en los próximos meses deben comenzar a llegar más médicos de la isla.

El priista Rubén Moreira, presidente del Grupo de Amistad, dio a conocer un acuerdo en borrador, en el que esta instancia ratifica su condena al bloqueo económico de Estados Unidos a Cuba y toda medida que atente contra el libre comercio. También se pronuncia por la libre autodeterminación de los pueblos, el principio de no intervención y a favor de la paz internacional. El documento será revisado y posteriormente firmado por los diputados.

Informó de su intención de que diputados hagan en septiembre una visita de trabajo a Cuba, antes de que se inicie en San Lázaro la discusión sobre el presupuesto para el próximo año.



ACUSA CAMPAÑA FINANCIADA POR EU

▲ La llegada de los galenos fue anunciada el pasado sábado en Nayarit, donde estuvieron presentes. Foto *La Jornada*